
「市岐商デパート第３回店舗別会議」を実施しました 

（２０２１．６．１７）  

６月１７日（木）に、第３回店舗別会議を実施しました。初めに社長が、「今年もコロナ

ウイルス感染予防のため対面販売ができません。ホームページ等でお知らせしてお客様か

ら注文を取り、業者様から仕入れ、納品してもらい、箱や袋などに詰めて発送等をする方法

を取ります。昨年と違うところは、通販アプリ等を使ったインターネット販売を実施すると

ころです。」と全校生徒に放送しました。 

その後、昨年度取扱商品の売場主任や仕入課担当生徒の代表が、今年度担当する店舗に

出向き、７月８日（木）に行われる「仕入業者打ち合わせ会」に向けてアドバイスを行

い、昨年度の資料などを参考に、仕入業者の方への質問事項をまとめ、取扱商品・数量等

の検討を行いました。  

上級生からは、「昨年の売場主任として、今年度担当する店舗に引き継ぎに行きまし

た。すごく緊張しましたが、静かに真剣に聞いてくれたのでよかった。完売目指して頑張

って欲しい。」、また下級生からは、「先輩から実際に話を聞いて、昨年の店舗の様子な

どを詳しく知ることができました。」、「積極的に話し合いに参加し、自分から意見を言

うことができました。次回も自分の意見が述べられるようにしたい。」、「先輩の経験談

を聞いて、どういうものがよく売れるのかわかりました。これから自分達で決めることが

増えてくるので、先輩や先生のアドバイスを参考にして決めていきたいです。」といった

感想が出されました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

社長が全校生徒に放送しています   先輩の話を真剣に聞いています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

質問事項を考えています 


